

## Medienmitteilung

Thema	Tourismus-Charta
Für Rückfragen	Michel Rudin, Co-Präsident <a href="mailto:info@michelrudin.ch">info@michelrudin.ch</a> / 078 804 30 30 Ursula Berset, Kantonsrätin <a href="mailto:ursula.berset@bluewin.ch">ursula.berset@bluewin.ch</a> / 079 34516 57
Absender	Grünliberale Partei Kanton Luzern, 6000 Luzern <a href="mailto:lu@grunliberale.ch">lu@grunliberale.ch</a> / <a href="http://www.lu.grunliberale.ch">www.lu.grunliberale.ch</a>
Datum	20. Juli 2020

Die Grünliberale Partei Kanton Luzern hat gemeinsam mit Unternehmern eine Tourismus-Charta erarbeitet.

**Michel Rudin, Co-Präsident der glp Kanton Luzern, ist der Meinung, dass „der Tourismus im Kanton Luzern breiter abgestützt werden sollte“. Deshalb hat er gemeinsam mit Akteuren aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft eine Tourismus-Charta ausgearbeitet.**

Die glp Kanton Luzern sieht aufgrund der Corona-Krise die Möglichkeit eine Weichenstellung vorzunehmen und den Tourismus im Kanton Luzern in eine nachhaltige Richtung zu lenken. Um dies zu erreichen, hat sich Michel Rudin mit Akteuren aus Wirtschaft, Politik und Kultur zusammengesetzt, um eine Tourismus-Charta auszuarbeiten.

Am Status Quo wird kritisiert, dass die Stadt stärker vom Tourismus profitiert als die ländlichen Gegenden, der Anteil von ausländischen Gästen zu hoch und die Verweildauer der Gäste zu kurz ist. Aus diesen Gründen haben sich die Unterzeichnenden auf sieben Punkte geeinigt, für die sie sich gemeinsam stark machen wollen:

1. Der Tourismus soll dem Wirtschaftsstandort Luzern und der Lebensqualität der Bevölkerung dienen.
2. Vom Tourismus sollen Stadt und Land profitieren.
3. Der ökologische Fussabdruck der Gäste während ihres Aufenthaltes im Kanton Luzern soll verringert werden.
4. Der Kanton Luzern soll für Gäste aus der Schweiz und dem nahen Ausland attraktiver werden.
5. Auch andere Wirtschaftsbereiche (z.B. Landwirtschaft, Gastronomie, Dorfläden etc.) sollen verstärkt vom Tourismus im Kanton Luzern profitieren können.
6. Die Gäste sollen zu einer längeren Verweildauer im Kanton Luzern angeregt werden.
7. Die Arbeitnehmenden sollen von qualitativ hochstehenden Arbeitsstellen profitieren.

Die Tourismus-Charta ist unter [lu.grunliberale.ch](http://lu.grunliberale.ch) aufgeschaltet.